
En  réponse  aux  liminaires  lues  par  la  CGT,  SF  et  FO,  le  Président  assume  les  suppressions

d’emplois et pense que c’est justifié… C’est la 1ère fois que de tels propos sont tenus en CSAL.

Pour FO DGFiP, il suffit de passer dans les services et de discuter avec les agents pour savoir que

tout le monde est à bout par manque de personnel… En un peu plus de 20 ans, le nombre d’agents

du département est  passé de 850 à 400. Comment une entreprise peut fonctionner correctement

après une telle hécatombe ?

En ce qui concerne notre interrogation sur l’avenir des SIP et du réseau, le Président assure que rien

n’est prévu jusqu’en 2026… Nous pouvons en douter car la direction nous avait assuré que le NRP

était  complet  avant  de procéder  à  la  création du SdiF,  la départementalisation du PCRP au  1er

septembre 2024 et le début de l’interdépartementalisation des SIE…  Comme pour les politiciens,

les promesses n’engagent que ceux qui les croient !

 

FO DGFiP a rappelé qu’à force de supprimer des emplois, les directeurs allaient bientôt plus avoir

d’agents sous leurs ordres et allaient disparaître. Le directeur a rappelé que le département est unité

de base de la DGFiP

Le directeur a annoncé que la sécurité dans l’exercice des missions va être au cœur des projets de

2023 suite au drame qui nous a frappé.  Le directeur a rappelé que la direction fera appel à des

vigiles quand nous en auront besoin.  Il  y aura également des aménagements des guichets et  la

direction va réorganiser les accueils. De plus, l’accueil téléphonique doit être amélioré.

Pour FO DGFiP, la seule réorganisation possible c’est de recruter des agents pour assurer tous les

accueils ainsi que nos tâches habituelles !

1) suppressions d’emplois dans le département     :  



-9 emplois dans le 03

Selon la direction c’est la même chose que l’année dernière. Cependant, les mathématiques parlent.

Lorsque vous supprimez 9 emplois sur 424 une année, l’année d’après vous supprimez 9 emplois

sur 415. Cela représente donc une augmentation des suppressions

L’Inspecteur Principal recruté sera affecté à l’audit. En ce qui concerne l’AFIPA en direction, la

direction ne sait pas où il ou elle sera affecté…

Le directeur a rappelé que la règle sur les antennes, si 1 personne part, l’emploi est transféré sur le

poste mère.

Pour FO DGFiP, la direction a pour habitude de transférer des emplois sans personne dessus. Cela

rend la vie impossible à tous les agents. 



FO DGFiP exige  l’arrêt  immédiat  des  suppressions  d’emplois  et  le  recrutement  du  personnel

nécessaire à l’exercice de nos missions.

Vote     :   Contre unanime 5 

Fait  hallucinant,  la  direction  ne  savait  pas  si  elle  devait  reconvoquer  ce  CSAL.  Le  règlement

intérieur n’existant toujours pas, aucun texte ne stimule la marche à suivre…  L’amateurisme de nos

gouvernants est proprement hallucinante

Une date de reconvocation a été fixée au 20 janvier matin 9h15 au cas où….

2) Contrat d’Objectif et de Moyens     :  

La direction nous a montré sa propagande concernant la mise en place du nouveau contrat d’objectif

et de moyens. Ce contrat a pour seul objectif d’enfumer les agents en leur faisant croire que tout est

fait  pour  nous.  C’est  juste  un  moyen  de  répartir  la  pénurie  et  de  cacher  leurs  objectifs  de

démantèlement de la DGFiP

3) Questions diverses     :  

Vos élus FO DGFiP sont intervenus sur différents sujets :

- Un garage à vélo a été installé sur le site de Montluçon sur des places de parking alors qu’il y a

une zone interdite de stationnement à cause des convoyeurs de fonds. La DGFiP n’acceptant plus

d’argent en espèces. La direction a accepté de créer de nouvelles places de parking à la place

-  l’arrivée de l’application D2C avec ses bugs,  provoque l’impossibilité  de passer  les écritures

jusqu’à nouvel ordre. Cela va représenter une masse énorme d’écritures à régulariser.  FO DGFiP

s’inquiète pour les agents qui vont encore être sollicités pour régulariser tout cela alors que c’est du

à l’incompétence de l’administration à nous fournir des applications qui fonctionnent. La direction a

dit que la régularisation devra se faire au fur et à mesure avec comme objetif, retour à la normale à

la fin janvier

- une nouvelle fois, des prises électriques de l’accueil des usagers sur le site de Cusset pendent

toujours du mur avec un risque d’électrocution des usagers

- arrivée des agents de la DIR centre est sur le site d’Yzeure. L’incertitude demeure. La direction

attend un calendrier de la maîtrise d’ouvrage et 1 plan de prévention sur le chantier

La direction en a profité pour nous annoncer qu’elle a été sollicitée par la DDT sur le site de Cusset

pour accueillir 4 collègues. Cela devrait se faire assez rapidement.

Les sites DGFiP deviennent des cités administratives qui ne portent pas leur nom. Pour FO DGFiP,

cela laisse présager la gestion interministérielle de l’ensemble des fonctionnaires par le préfet

Vos élus FO DGFiP
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